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Aniversário 
de Brasília

No feriado de 21 de abril 
(aniversário de Brasília), uma 
quinta-feira, o comércio de rua e de 
shoppings também funcionará 
normalmente. “Precisamos 
recuperar as perdas impostas pela 
pandemia”, reforçou Abritta.

Aumento nas vendas
O Sindivarejista estima que, pelo 

menos, 350 mil pessoas devem ir às 
compras em busca de ovos de 
páscoa entre os dias 12 e 16 de abril. 
A expectativa é de alta de até 12% 
nas vendas, contra 2% da páscoa 
de 2021. Os altos índices de 
vacinação contra a covid-19 injetam 
otimismo no comércio.
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Amarra o teu arado a uma estrela. E aí tu serás o 
lavrador louco dos astros. O camponês solto nos céus

Gilberto Gil

Expansão da rede 
Assaí vai gerar 
4 mil empregos

O grupo atacadista Assaí pretende 
gerar mais de 4 mil novos postos de 
trabalho no Distrito Federal, entre 2022 
e 2023, ao assumir as cinco lojas que 
eram do hipermercado Extra. Presente 
há mais de dez anos na capital, a 
empresa está em expansão nacional. O 
novo investimento faz parte do pacote 
de 70 pontos comerciais adquiridos no 
ano passado, que acelerou o processo de 
ampliação. A meta é chegar a 300 lojas 
no país até 2023.

Lojas reformadas
“Nosso 

modelo de 
negócios é 
baseado em 
serviços, 
atendimento 
e preço baixo. 
As lojas serão 
reformadas e 
nelas os 
clientes 
encontrarão 
espaço 
climatizado, corredores largos, 
iluminação aperfeiçoada e 
estacionamento amplo, além de um mix 
variado de produtos e serviços como 
cafeteria e açougue”, conta Mauro 
Peixoto, diretor regional do Assaí.

Contratação de 
funcionários

Peixoto afirma que a rede considera o 
DF um mercado estratégico e que o 
grupo vai contribuir com a economia 
local. Os antigos funcionários das 
unidades do Extra terão prioridade na 
contratação. Além de ajudar a manter 
empregos, a rede vai abrir mais vagas. 
“Uma loja Assaí demanda 50% mais 
postos do que uma do Extra na época do 
seu fechamento”, explica.

Como funcionará o comércio 
nos feriados de abril

Na Semana Santa, o comércio do Distrito Federal só estará fechado na 
sexta-feira, dia 15. Abrirá normalmente no sábado (16) e no domingo de 
páscoa (17). A informação é do presidente do Sindicato do Comércio 
Varejista, Sebastião Abritta. “As lojas precisam vender mais, impulsionando 
a economia e gerando empregos e renda”, explica.
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Embarcação encalha no Paranoá

Entre os passageiros estava o ex namorado da cantora Madonna, o DJ Jesus Luz e diversos 

U
ma embarcação volta-
da ao turismo com cer-
ca de 80 pessoas enca-
lhou na noite de ontem 

no Lago Paranoá, próximo ao 
Clube Motonáutica, conforme 
as informações do Corpo de 
Bombeiros Militar do Distrito 
Federal (CBDF) — que esteve 
no local para auxiliar no resga-
te. A corporação foi acionada 
por volta de 20h20. Não hou-
ve vítimas ou feridos. Segundo 
relatos, tratava-se de uma fes-
ta de influencers.

De acordo com o grupamen-
to, a lancha encalhou e o piloto 
não conseguiu sair. “Essa ocor-
rência entrou às 20h21. Assim 
que conseguimos achar, o pes-
soal estava calmo e já tinham ou-
tras lanchas. Tivemos informa-
ções de uma grávida que estava 

passando mal. A capitania dos 
portos vai ficar responsável por 
averiguar a causa. 80 participan-
tes. Em torno de 100 pessoas. 
Mais ou menos uma hora”, disse 
o capitão Paulo Jorge.

O resgate terminou por volta 
das 21h45. “Não houve neces-
sidade de transporte hospita-
lar, todos foram socorridos e 
passam bem. A lancha perma-
nece encalhada e deve ser de-
sencalhada hoje, mas não te-
mos uma previsão”, afirmou o 
capitão ao Correio.

Chovia bastante no momen-
to que a lancha apresentou o 
problema, o que fez alguns pas-
sageiros entrarem em desespe-
ro e pedirem socorro pelas re-
des sociais. Em um storie pu-
blicado no Instagram, uma mu-
lher que participava da festa 
no barco escreveu aos segui-
dores: “Barco está afundando. 
Socorro, gente. Mandem outro 

barco para cá urgente, ao lado 
do Condomínio Life”.

Entre os resgatados estavam 
o ex-namorado da cantora Ma-
donna e DJ Jesus Luz que toca-
va no barco minutos antes de-
le encalhar. A participante do 
Big Brother Brasil (BBB) 17 Elis 
Nair também estava no local, 
ela compartilhou os momentos 
de tensão com os seguidores. 
“O barco que eu estava sofreu 
um acidente e eu tô bem, den-
tro de uma lancha que nos res-
gatou. Estou um pouco nervosa, 
em pânico. Chamem reforços, 
bombeiros, a Marina foi acio-
nada”, disse a ex-BBB.

Ao Correio, um dos partici-
pantes da festa relatou que a 
embarcação parou depois da 
forte chuva deste domingo à 
noite. “Todos começaram a fi-
car preocupados e assustados. 
Graças a Deus, ninguém ficou 
ferido”, destacou. Corpo de Bombeiros foi acionado por volta das 20h. No momento do acidente, chovia forte
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influencers. Cerca de 80 pessoas estavam a bordo do barco, incluindo uma gestante. Não houve vítimas ou feridos
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Carlos Vieira/CB/D.A Press Quanto Café amplia e 
agora também faz torrefação

Inaugurado em 2018, o Quanto Café, na 103 Norte, ganhou 
destaque por servir cafés especiais e cardápio preparado no local, 
com resgate do processo artesanal. Os sócios Elaine Lina e Gustavo 
Pimentel decidiram ampliar o negócio e passaram a torrar o café 
que servem. Abriram recentemente o Quanto Torrefação.

Kit com grãos nobres
Nesta semana, os empreendedores, que são primos, apostam 

mais alto: lançam um novo produto embalado para levar. “É um 
kit pensado especialmente para presentear, por tratar-se de 
grãos nobres, colhidos a mão e torrados artesanalmente. Isso 
tudo com muito respeito à cadeia produtiva”, conta Lina.

Funcionários em primeiro lugar
Depois de passar pela difícil fase da pandemia, os sócios do 

Quanto Café comemoram a volta do salão cheio com as 11 
mesas sempre disputadas. “Nós íamos abrir a torrefação em 
2019, mas veio a pandemia e usamos o dinheiro para pagar 
nossos funcionários, mesmo com o café fechado. Não 
queríamos demitir ninguém. Então, só agora recuperamos o 
fôlego para voltar a investir no negócio”, explica Lina.

Espaço de cura
Os sócios relembram, com emoção, quando os clientes iam 

solitários ao café chorar a perda de um ente querido. 
“Sentimos que aqui era um espaço de cura, de pausa, de 
reflexão para aquele momento tão difícil que todos 
passávamos. Vinham para cá pessoas que tinham saído de 
algum velório”, contam Gustavo e Lina. Agora, com a 
vacinação, o clima é outro. “A alegria voltou, os amigos se 
reunindo de novo para celebrar a vida”.

A audiência de custódia do 
coronel da Polícia Militar do 
Distrito Federal (PMDF) Edil-
son Martins da Silva, 47 anos, 
suspeito de estupro contra um 
jovem de 21 anos, prevista para 
ocorrer hoje, deve ser adiada. 
Isso porque o policial está in-
ternado na unidade de terapia 
intensiva (UTI) de um hospi-
tal particular da Asa Norte, de-
pois de alegar mal-estar e lesão 
no nariz em decorrência da si-
tuação ocorrida no sábado, em 
um motel de Taguatinga Norte. 

Já o outro envolvido, que tam-
bém foi detido por porte de ar-
ma, disparo e dano, passará por 
audiência hoje.

Como consta no ofício da PM-
DF registrado ontem, o coronel 
não chegou a ser recolhido ao 
Núcleo de Custódia Policial Mili-
tar (NCPM), na Papudinha, pois, 
ao passar por exame de corpo de-
lito no Instituto de Medicina Le-
gal (IML), relatou estar passan-
do mal e foi encaminhado à UTI 
do hospital sob escolta policial. 
O documento foi assinado pe-
lo corregedor-geral da corpora-
ção, Valtênio Antonio de Oliveira.

No documento de pedido 
de internação protocolado no 
hospital, o qual o Correio te-
ve acesso, o policial afirmou 
ser dependente de drogas e, 
ao se referir ao episódio no 
motel, alegou ter sofrido epi-
sódio de perseguição, seguido 
de surto psicótico. Disse, ain-
da, sofrer de depressão e es-
quizofrenia, ouvir vozes, sen-
tir medo e ter pensamentos 
suicidas. Os médicos solici-
taram a transferência de Edil-
son para um leito de UTI em 
caráter emergencial, sem pre-
visão de alta hospitalar.
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Coronel: da prisão ao hospital

INVESTIGAÇÃO

Na segunda edição do 
Casamento Comunitário 
de 2022, 30 casais do 
Distrito Federal disseram 
o tão esperado “sim”. O 
evento promovido pela 
Secretaria de Justiça e 
Cidadania (Sejus), foi 
realizado na tarde de 
ontem, no Museu da 
República. Os casais 
selecionados tiveram 
acesso a roupas, 
maquiagem, penteado e 
buquês, além da isenção 
das taxas cartoriais. A 
decoração, iluminação, 
música e alimentação 
também foram concedidas 
de forma gratuita.

Casamento comunitário

Minervino Júnior/CB/D.A.Press


